



طلب استرداد "صندوق استثمار آفاق للأوراق المالية"

Redemption Form "AFAAQ Fund"

( / / ) تاريخ ..... واعتماد الهيئة العامة للرقابة المالية رقم ..... بتاريخ

Branch: ..... الفرع: Date / / التاريخ

Order Ref: .....

بيانات المستثمر:										
Company Name:	اسم الشركة:									
Address:	العنوان:									
Commercial Register no.:	رقم السجل التجاري / قطاع النشاط:									
Legal Form:	الشكل القانوني:									
Nationality:	الجنسية:									
E-mail:	البريد الإلكتروني:									
Tel. No.:	التليفون:									
Account NO.										رقم الحساب

Represented by law Mr.:	يمثلها قانوناً السيد /									
National ID:										والثابت الشخصية بموجب تحقيق الشخصية رقم
Issuance Date\Place of Issuance:	نوعها ID Type: / تاريخ الإصدار:									
Status:	المقيم في: Residency: بصفته:									
Occupation:	المهنة:									

بيانات الاسترداد:									
Certificate Price:	عدد الوثائق: No. Of certificates: سعر الوثيقة:								
Only:	إجمالي المبلغ المسترد: Total Amount: فقط:								
أقر بأنني اطّعت وأوافق على مذكرة معلومات التي تعتبر جزء لا يتجزأ من هذا الطلب وقبولي لكافة الشروط والإقرارات الموضحة خلفه. I agree and I am fully aware of the prospectus, which shall be deemed as integral part of this subscription request and the overleaf terms and conditions.									

اسم المستثمر: .....

رقم تعريف المستثمر

التوقيع

لاستخدام البنك فقط

(تم التوقيع أمامي)

الإشرافي

الموظف المختص

الاسم:

الوظيفة:

التوقيع

## Redemption Terms and Conditions

<ul style="list-style-type: none"><li>The certificate holder or his legal representative is allowed to redeem the certificate value by submitting a redemption request to the bank throughout the week during the business hours till 12:00 pm of the last business day of each week.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>يحق لصاحب الوثيقة أو المفوض عنه قانوناً استرداد بعض أو كل قيمة وثائق الاستثمار وذلك من خلال تقديم طلب استرداد للبنك في جميع أيام العمل الرسمية طوال أيام الأسبوع بحد أقصى الساعة الثانية عشر ظهراً من آخر يوم عمل من كل أسبوع.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>The value of the certificates to be redeemed shall be paid within two business days of the actual redemption date according to the certificate value of the net assets of the fund of the last business day on the week which the redemption request was submitted.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>يتم الوفاء بقيمة الوثائق المطلوب استردادها خلال يومي عمل من يوم الاسترداد الفعلي على أساس نصيب الوثيقة في صافي القيمة السوقية لأصول الصندوق في نهاية يوم العمل الأخير من الأسبوع المقدم به طلب الاسترداد.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>Redemption of the certificates will be made by book entry with the number of certificates in the account of the certificate holder held with the bank, the value of the certificate to be redeemed shall be paid within two business days according to the value of the certificate at the end of the last business day of each week.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>يتم استرداد وثائق استثمار الصندوق بإجراء قيد دفترى بعدد الوثائق في الحساب الخاص بصاحب الوثيقة لدى البنك على أن يتم الوفاء بقيمة الوثائق المطلوب استردادها خلال يومين عمل مصرفي من تاريخ الاسترداد الفعلي وفقاً لنصيب الوثيقة في آخر يوم عمل في الأسبوع.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>The certificate price will be published on the beginning of each business day in the fund website beside declaring the price daily in Banque Du Caire branches</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>يتم نشر سعر الوثيقة في بداية كل يوم عمل مصرفي على الموقع الإلكتروني للصندوق بالإضافة إلى الإعلان عنها يومياً في فروع بنك القاهرة.</li></ul>

### المستثمر

الاسم:

التوقيع